

*„Spenden statt Schenken“
2021*



Berlin, 25.11.2021

Straßenkinder e.V. Berlin

Projekt Wärmehilfe

Seit über 20 Jahren betreut der Straßenkinder e.V. Straßenkinder und -jugendliche und hilft ihnen, den Weg runter von der Straße und zurück in die Gesellschaft zu finden. Dabei unterstützt der Verein die jungen Menschen durch Versorgung in Notfällen und durch seine Angebote in der Anlauf- und Beratungsstelle in Berlin-Friedrichshain.

Für obdachlose Kinder und Jugendliche sind die Wintermonate eine große Herausforderung. Denn sie haben kein Zuhause und die kalte Luft und die Nässe sorgen dafür, dass ihre Schlaf- und Aufenthaltsplätze den jungen Menschen keinen Schutz mehr bieten. Die Straßensozialarbeit des Straßenkinder e.V. gewinnt in dieser Jahreszeit nochmals an Bedeutung. Zweimal in der Woche findet am Alexanderplatz eine Essensausgabe statt, bei der die Kinder und Jugendlichen eine warme und nährstoffreiche Mahlzeit, aber auch Hygieneartikel und Carepakete erhalten.

Straßenkinder e.V. bedankt sich ganz herzlich bei der uniVersa für die Unterstützung im Rahmen der Aktion "Spenden statt Schenken 2021".